



日高山脈館だより

HIDAKA MOUNTAINS MUSEUM NEWSLETTER

第8号 2011.6.

ゴールデンウィーク、イベントを開催しました。

宝石すくいとクイズラリーを開催しました。

4月29日～5月5日に、ゴールデンウィークの特別企画として、「宝石すくい」ならびに「日高山脈館クイズラリー」を開催しました。

クイズラリーは、おなじみの日高山脈館の展示物をじっくり見ないとわからないクイズです。参加者の皆さんの正解率はたいへん高く、ほとんどの方が全問正解で、じっくり見学していただいたことがわかりました。宝石すくいでは、宝石以外のジャリ（河原の石ころ）についても興味をもたれる方が多く、すくった宝石はもちろんのこと、ジャリについての質問がたいへん多かったことが印象的でした。

これらのイベントは、特別企画として、夏休み期間中などにも計画しています。詳細が決まりましたら、広報日高などでお知らせしますので、お楽しみに。



平成23年度 特別展

『小惑星探査機「はやぶさ」が採取した鉱物と日高の鉱物 ～どこが似てる？どこが違う？～』

4月29日～8月31日まで開催中！

かんらん岩を顕微鏡で見てください。
まるでステンドグラスのようですよ。



「はやぶさ」の1/32スケール模型やめいぐるみも、展示を盛り立てています！

沙流川大学にて、講演を行ないました。

日高の『山』は、なぜそこにあるのか？山と人間の関わりは？

5月19日に開催された沙流川大学第1回講座にて、「日高の『山』のお話」というタイトルで講演を行ないました。

内容は、題名のとおり、日高の山についてのお話です。日高には、素晴らしい自然にあふれる山があり、日高の人々にとっては生活と密着しているものです。その山のでき方や、山と人間の関わりについての話をしました。当日出席できなかった方や、興味のある方、内容を詳しく知りたい方は、講演で使用したスライドのプリントを資料としてご用意い

たしますので、日高山脈館までお問い合わせ下さい。また、昔の日高のクロム鉱山にまつわる写真がありますが、写真の情報が不明になっています。ぜひ、昔のクロム鉱山についてご存知の方はご一報ください。



講演資料の一部を抜粋したものです。